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Орган Ангарского городского комитета КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

№ 32 (1092) Пятница, 13 нарта 195S года

В центральном Комитете КПСС 
и Совете Министров СССР

Об участии трудящихся в охране 
общественного порядка

Центральный Комитет Коммунистической партии Советского Союза и 
Совет Министров СССР приняли постановление «Об участии трудящихся б 
охране общественного порядка в стране».

В постановлении отмечается, что советский народ добился больших ус
пехов во всех областях хозяйственного и культурного строительства. И з го
да в год неуклонно повышается материальное благосостояние трудящихся. 
Благодаря огромной работе, проводимой партией, правительством и общест
венными организациями по коммунистическому воспитанию населения, в на
шей стране резко сократилась уголовная преступность и значительно укре
пилась социалистическая законность. Подавляющее большинство советских 
граждан самоотверженно трудится на различных участках социалистического 
строительства, честно относится к своему общественному долгу, свято соблю
дает советские законы и уважает правила социалистического общежития.

Однако, наряду с этим, в нашем советском обществе еще имеются лица, 
которые не соблюдают нормы общественного поведения, появляются в не
трезвом состоянии в общественных местах, совершают хулиганские действия 
и другие проступки.

Ц К  КПСС и Совет Министров СССР отметили, что серьезным упуще
нием в организации борьбы с нарушениями общественного порядка являет
ся то, что огромная сила воздействия общественности на нарушителей по
рядка в должной мере не используется. Неблаговидные поступки отдельных 
лиц редко обсуждаются на собраниях рабочих, колхозников, служащих, сту
дентов и учащихся, не выносятся на суд коллектива.

В настоящее время в обстановке роста сознательности и политической 
активности трудящихся и дальнейшего развития советской демократии борь
ба с аморальными, антиобщественными проступками должна вестись не 
только административными органами, но главным образом путем широкого 
вовлечения трудящихся и общественных организаций в дело охраны общест
венного порядка в стране. В этом отношении заслуживает поощрения опыт 
работы молодежных бригад содействия милиции, комсомольских штабов, 
добровольных отрядов и других форм активного участия трудящихся в под
держании общественного порядка.

Обобщив этот положительный опыт, Ц К  К П С С  и Совет Министров 
С ССР в целях широкого привлечения трудящихся к охране общественного 
порядка приняли многочисленные предложения трудящихся о создании на 
предприятиях, стройках, транспорте, в учреждениях, совхозах, колхозах, 
с - ^ д д - м д м и п щ  у - дг>Ш1УП.ра» добровольных НарОДНЫХ ДруЖИН ПО

охране общественного порядка. - —  . ..
В постановлении указано, что добровольными народными дружинами по 

охране общественного порядка'руководят районные (городские) штабы, со
стоящие из представителей партийных и советских органов, профсоюзных, 
комсомольских организаций и отдельных командиров дружин. Личный со
став дружин комплектуется строго на добровольных началах из даредавых 
рабочих, служащих, колхозников, студентов, учащихся и пенсионеров.

  “Щ К  КПСС и Совет Министров поставили задачу перед партийными и
советским,! органами, профсоюзными и комсомольскими организациями при
нять необходимые »:еры по привитию учащимся, студентам и молодежи 
твердых навыков соблюдения дисциплины и правил поведения в школе, 
учебном заведении, семье, на улице и в общественных местах; организовать 
для них в соответствующей форме разъяснение советских законов.

Учреждения внутренних дел, органы прокуратуры, юстиции и суда 
этим постановлением обязываются усилить борьбу с антиобщественными 
проявлениями, практиковать проведение открытых судебных процессов над 
злостными нарушителями общественного порядка непосредственно на пред
приятиях, стройках, в совхозах, колхозах, привлекая в необходимых случаях 
общественных обвинителей. Указанные органы также обязаны оказывать 
всемерную помощь добровольным народным дружинам в их деятельности.

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров ССС Р одобрили про
ект временного положения о добровольных народных дружинах и поручили 
Ц К  компартий и Советам Министров союзных республик утвердить его с 
учетом местных условий.

Проектом временного положения о добровольных народных дружинах 
предусматривается, что в добровольную народную дружину принимаются 
граждане СССР, как правило, не моложе 18 лет на основании личных заяв
лений, подаваемых в профсоюзный, комсомольский комитеты или другие 
общественные организации по месту работы или жительства и по рекомен
дации собрания коллектива, в котором они состоят.

Основными задачами дружин являются охрана общественного порядка, 
борьба с хулиганством, а также участие в проводимой общественными орга
низациями разъяснительной работе среди населения по соблюдению правил 
социалистического общежития.

Народные дружины во всей своей деятельности руководствуются требо
ваниями советских законов, находятся под их защитой и проводят свою ра
боту в контакте с общественными организациями и административными 
органами.

Н а дружинников возлагается обязанность защищать честь и достоинст
во граждан, принимать необходимые меры к пресечению нарушений общест
венного порядка, воздействовать на нарушителей, прежде всего, путем убеж
дения и предупреждения. Дружинники исполняют свои обязанности в не
рабочее время и имеют при себе удостоверение и нагрудный знак дру
жинника.

Проектом временного положения определены структура добровольных 
народных дружин, их права и обязанности, а также обязанности и права 
дружинника.

Ц К  КПСС и Совет Министров СССР, учитывая большое общенародное 
и государственное значение привлечения трудящихся к делу охраны общест
венного порядка, обязали местные партийные и советские органы провести 
широкую разъяснительную работу среди населения о важности этого меро
приятия.

Ц К  КПСС и Совет Министров СССР выразили твердую уверенность 
в том, что все рабочие, колхозники и советская интеллигенция с одобрением 
встретят эти мероприятия и будут активно участвовать в их осуществлении.

Ценз 15 нов.

План первого года семилетии— досрочно!

Ооревнование 
разгоразтея

Для большой химии
Большие задачи стоят в пер

вом году семилетки перед кол
лективом ангарского монтажно
го управления «Монтажхимза- 
щита».

Объем предусмотренных ра
бот у монтажников увеличился 
по сравнению с прошлым годом 
более чем в два с половиной р а 
за. Только на объектах строя
щегося Иркутского нефтепере
гонного завода предстоит про
извести защитную антикорро
зийную окраску 12 тысяч квад
ратных метров поверхности ре
зервуаров, покрыть их 12 сло
ями кислотоупорных перхлорви- 
виловых лаков.

Будут проведены антикорро
зийные работы и на ряде дру
гих промышленных объектов.

В своей работе монтажники 
применят сотни тони виниплас
та—заменителя нержавеющей 
стали, полиизобутилен, гумми
рование каучуками и т. д. П ри

меняется также футеровка хи
мической аппаратуры каменным 
литьем.

В коллективе управления вы
росли замечательные кадры. 
Монтажники работают целыми 
семьями. Так, например, высо
ких темпов в труде и хорошего 
качества добивается вишшлас- 
товщик Иван Цуканов. Эту же 
профессию хорошо освоила и 
его жена Валентина Цуканова. 
Н а строительных участках хоро
шо знают и другую семью мон
тажников—футеровщика Нико. 
лая Каретина и его жену-гумми- 
ровщицу Нину Каретину. Н и
колай Каретин освоил пять 
смежных профессий и обучает 
им свою жену. Замечательно 
трудится и футеровщик Андрей 
Тесля. Он овладел четырьмя 
монтажными профессиями.

А . Терлецкий.

Обязательства цементников
Коллектив Ангарского це

ментного завода обсудил и взял 
на себя новые повышенные 
обязательства.

Рабочие и инж енерно-тех
нические раг&отшши завода ре
шили досрочно выполнить алан  
первых четырех месяцев года 
и выдать «верх плана 4 т ы р я -  

 ■ « »»

чи тонн цемента и  тысячу 
тонн клинкера, повысить про
изводительность труда на один 
процент, качество цемента по
высить до марки 4 1 0 , довести 
стойкость футеровки на вра
щающихся клинкерных печах 
в среднем до 8 0  суток-

; * X' с ж

Ш тукатур отделочного района Николай Шам- 
сутдинов ежедневно выполняет полторы нормы.

Н а снимке: Н . Шамсутдинов.

Недавно в Ангарской автоба
зе облавтотреста были созданы 
две бригады, - которые решило 
бороться за  звание бригад ком
мунистического труда. В пер
вую бригаду вошли шоферы ав
тобусов Иван Т  рофимович
Ш кута, Валентин Владимиро
вич Еленский, Иван Ефимович 
Нечаев, кондукторы Екатерина 
Васильевна Брызгалова, Авгус
та Павловна Кокаурева, А льби
на Михайловна Якубовская,
Бригада будет работать посмен
но на днух антабусах. В другую 
бригаду, возглавляемую шофе
ром Павлом Алексеевичем Т и 
хоновым, входят Борис Дмит
риевич Павлов, А да Александ
ровна Бланкова, Екатерина Ва
сильевна Патрушева.

Передовые водители и кон
дукторы приняли на себя высо
кие обязательства. К аждая 
бригада борется за 290 дней ра
боты на линии в год вместо 250 
по норме, за пробег автобусов 
без капитального ремонта, до 
400 тысяч километров, за вы
полнение плана перевозки пасса
жиров на 110 процентов.

По примеру передовиков про
изводства в автобазе все шире 
разгорается соревнование за до
срочное выполнение годового 
плана.

ОСВОИЛИ НОВЫЙ МЕТОД 
РАБОТЫ

Отделочники участка, кото
рым руководит т . . Василенко, 
освоили новый метод работы—  
масляную окраску панелей, 
дверей и радиаторов при помо
щи специальных пистолетов- 
распылителей.

Новый метод успешно при
меняется при отделке домов, 
готовящихся к сдаче в эксплу
атацию. * •

Новым методом работы хоро
шо овладели бригады маляров 
т т . Боргардга, Лещенко, Ники
тиной.

Пистолетную окраску тажже 
применяют группы учащихся  
первой строительной школы, 
возглавляемые мастерами тт. 
Беловым и Ипатовым.

Улучшать работу предприятий торговли
На днях во Дворце культуры состоялся пар

тийно-хозяйственны й актив управления рабочего 
снабжения.

С докладом об итогах работы торговых пред
приятии за  прошлый год и новых задачах высту
пил начальник УРСа т. Дроздов А. Ф.

Выполняя принятые на себя социалистические 
обязательства, работники т о р ш л и  и  обществен
ного питания несколько улучшили свои показате
ли. План товарооборота выполнен по рознице на 
1 0 1 ,4  процента, по общественному питанию на 
1 0 2 ,2  процента. Населению города продано раз
личных товаров на 2 0  миллионов больше, чем в 
1 9 5 7  году.

Наряду с некоторым улучшением, в работе 
предприятий актив отметил и ряд недостатков. В 
ряде магазинов не выдерживается ассортимент
ный минимум товаров. В результате слабой воспи
тательной работы среди коллективов магазинов 
имеются жалобы на грубости с покупателями, 
на обвес и обсчет.

Директора магазинов, бухгалтерский аппарат 
недостаточно занимаются вопросами рентабельной 
работы предприятий торговли. В результате этого 
даже такие крупные магазины, кад 18  и 1 9 /3 9 ,  
не выполняли годового плана.

В системе управления рабочего енабжемия не 
изжиты позорные факты растрат и хищений мате
риальных ценностей.Так, за 1 9 5 8  год вскрыто 35  
случаев растрат, на сумму 2 1 1  тысяч рублей. 
Крупные растраты допущены в магазинах 1 9 /3 9 ,  
1 5 /4 7 ,  13 , 51 , 4 /1 0 , 2 6 -4 2 .

В своих выетуплеииях председатель завкома 
т. Шагалов, зав. горторготделом т. Бацелев, пред
седатель городского Совета т. Кислов обратил* 
особое внимание на улучш ение работы заводски: 
столовых, на  поднятие культуры в магаш  
нах, на внедрение в торговлю передовых метод# 
по обслуживанию покупателей, а также в в е д е м  
во всех торговых предприятиях бригадно-матер? 
альиой ответственности.



ПРОПАГАНДИСТСКАЯ РАБОТА -  ДЕЛО ТВОРЧЕСКОЕ
О подготовке к рассказу

Многие руководители полит
кружков и семинаров партийной 
организации строительства нако
пили большой опыт работы, стали 
подлинными пропагандистами ком
мунистических идей. С большой 
любовью к этому почетному делу 
относится коммунист т- Балакин, 
лучший пропагандист парторгани
зации третьего строительного рай
она, В этом кружке, как и повсю
ду, сейчас приступили к изуче
нию материалов XXI съезда КПСС.

И с первого занятия изучение  
материалов съезда в этом кружке 
проводится в органической связи 
с практическими задачами коллек
тива, строителей, с задачами семи
летки. Этому, главным образом, 
способствует тщательная подго
товка самого пропагандиста.

— Какими бы ЗЯййщша и опы
том ни обладал руководитель 
кружка, —  рассказывает т. Бала
кин, — • без серьезной подготовки 
и творческого подхода к теме, свя
занного с практикой коммунисти
ческого строительства, изучения  
теории марксизма-ленинизма не 
добьешься.

Подготовка т. Балакина к рас
сказу пропагандиста включает в 
себя многое. Здесь и составление 
конспекта, и разработка плана —  
выделение основных вопросов рас
сказа и беседы, подбор литерату
ры и наглядных пособий, и  сис
тематизация местного материала.

Партийная организация района 
имеет хорошую библиотеку и ре
гулярно пополняет ее необходимой 
политической литературой. Здесь 
т. Балакин по каждой теме подби
рает нужную литературу для себя  

вдужк-иацев.
Вместе с секретарем партбюро 

т. Болотиным пропагандист подо
брал материалы, по которым были 
изготовлены наглядные пособия, 
рассказывающие о росте народно
го хозяйства нашей страны, о том, 
что сделано коллективом ангар
ских строителей в прошлом году 
и о задачах первого года семилет
ки. Диаграммы и схемы, изготов
ленные для занятия не были ук
рашением аудигории,а использова
лись пропагандистом методически 
правильно, с их помощью т. Бала
кин доходчивее показал вели

чие пооед советского народа и 
грандиозность новых задач комму
нистического строительства. В на
чале занятия пропагандист поль
зовался картой, а затем по ходу  
занятия прибегал к схемам и диа
граммам.

Казалось бы, что на первом за
нятии рассказ пропагандиста о че- 
ликих победах советского народа 
невольно будет общим, т т. Ба
лакин творчески подошел к теме, 
сумел так систематизировать ме
стный материал, что его рассказ 
о росте предприятий стройиндуст
рии, о новом размахе промышлен
ного строительства и роли общест
венных организаций своего райо
на, о работе с  кадрами органиче
ски сочетался со всеми вопросами 
темы, с интересом воспринимался 
слушателями и будил новые мыс
ли.

Содержательный и доступный 
рассказ пропагандиста помог слу
шателям в дальнейшей самостоя
тельной подготовке. Рассказ дал 
основное направление, нагляд
ные пособия и литература, кото
рые подобрал руководитель к р уж 
ка, помогли слушателям глубоко 
освоить затронутые проблемы.

Закончился рассказ пропаган
диста выводами. Тов. Балакин

правильно подчеркнул решающее 
преимущество нашего социалисти
ческого строя перед капиталисти
ческим. В капиталистическом му
ре человек подчинен безжалостно
му закону извлечения максималь
ной прп'ыли, в результате которо
го люди обречены на тяжкие стра
дания, нищ ету и безработицу. В со
ветском обществе все производст
во поставлено на службу человеку 
с его непрерывно растущими по
требностями.

В заключение рассказа, после 
ответов на вопросы, пропагандист 
дал методические указания слу
шателям о том, в каком порядке в 
дальнейшем изучать тему, какую  
литературу использовать, на что 
обратить особое внимание при са
мостоятельном чтении литературы  
и какие основные вопросы будут 
разбираться в беседе.

Опыт пропагандиста т. Балаки
на заслуживает внимания. Особен
но важным мне представляется то, 
что т. Балакин творчески подхо
дит к делу и работает не в одино
честве, а в постоянной связи с се
кретарем партийного бюро и дру
гими товарищами, руководителями 
отделов, начальниками участков.

G. Мамиконян, 
лектор.

Т Е О Р Е Т И Ч Е С К А Я  К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я

В партийной организации 
строительства началась подго
товка к теоретической конфе
ренции «XXI съезд КПСС и во
просы марксистско-ленинской 
теория».

Конференции будут проведе
ны во всех коллективах.

План теоретической конфе
ренции разрагботан в следую 
щем виде:

1. П олзая и окончательная 
победа социализма в СССР —  
величайшее завоевание совет
ского народа.

2 . XXI съезд о закономерно
сти перерастания социализма в 
коммунизм, Создание матери
ально-технической базы комму
низма.

3. Пути сближения двух

форм социалистической соост- 
венности и нроодая® суще
ственных различий между го
родом и деревней, стирание 
'граней меж|у умственным и 
физическим трудом.

4, Ленинский принцип ма
териальной заинтересованности 
и критика уравнительного под
хода к распре делению.

5, Вопраш политической 
организации общества, госу
дарственного устройства и уп
равления в период развернуто
го строительства коммунизма.

6, XXI съезд о возможностях 
бояее или менее одновременно
го перехода социалистических 
стран к высшей фазе —  фазе 
коммунизма.

ЛЕКТОРИЙ ПО МАТЕРИАЛАМ  
XXI СЪЕЗДА

В рабочих клубах строительных районов начали работу лекто
рии по материалам XXI съезда КПСС.

10 марта пгрвую лекцию прочитал т. Кровотынцев— «XXI сьезд 
КПСС— съезд строителей коммунизма».

Вчера с такой же лекцией выступил в клубе поселка строителей 
т. Сосновский.

Чтение лекций рассчитано на март— июль.

Такая школа многому научит
Когда на очередном занятии я 

объявила слушателям кружка, что 
к нам в следующий раз придут 
пропагандисты родственных круж 
ков предприятий города, слуш ате
ли несколько удивились, но осо
бенного волнения я не 'заметила. 
Это волнение стало заметно, когда 
действительно все собрались в 
красном уголке —  девятнадцать 
членов кружка и двадцать в боль
шинстве совсем незнакомых чело
век, с виду строгих судей работы 
нашего кружка. Как ж е не волно
ваться!

У нас было собеседование по 
теме «Второй съезд РСДРП. Воз
никновение партии большевиков» 
Перед слушателями было постав
лено шесть вопросов. Так я посту
пила. потому, что считала тему
очень важной, а также думала,

что по отдельным небольшим во
просам слушатели будут высту
пать активнее. И действительно, 
по каждому вопросу выступало по 
два-три слушателя. Затем был 
мой рассказ по очередной теме 
«Партия большевиков в период 
первой русской революции».

Мы ожидали, что после занятия 
начнется обсуждение н что това
рищи, присутствовавшие на заня
тии, покритикуют меня, укаж ут  
на недостатки и на положитель
ные стороны нашего занятия. Но 
обсуж дение не состоялось. Не со
стоялось оно и на семинаре про
пагандистов, которое проходило 
через неделю. Очень досадно, что 
хорошее начинание не было дове
дено до конца; Правда, тогда дого
ворились, что будет ■'проведено 
еще одно открытое занятие, уж е в 
другом кружке, и вот тогда со
стоится разговор пропагандистов.

2 2  января было проведено вто
рое открытое занятие в кружке по 
изучению истории партии пропа
гандиста т. Полищука. Но на этот 
раз пришло лишь шесть пропа
гандистов, и, конечно, ожидаемого 
разговора, полного анализа двух

открытых занятии с сравнением  
работы нашего кружка и кружка 
парторганизации 3-го стройрайо- 
на, не получилось.

А такой разговор нам необхо- 
димХ отедось бы узнать мнение то
варищей. Взять хотя бы такой во
прос. Тов. Полищук ставит только 
узловые вопросы .дасщ ш ш ы  для-Ьбуржуа<кгя 
собеседования, а в нашем кружке 
каждый узловой вопрос делится  
на несколько частных.

О характере собеседования. На 
‘мой взгляд, в кружке т. Полищу
ка ж ивой беседы все-таки не по
лучилась, Создалось такое впечат
ление, что каждый слушатель 
кружка готовился jb основном по 
одному вопросу. Об этом можно 
было судить по выступлениям  
слушателей и по содержанию кон
спекта, который, например, у 
т. Корчагина был составлен не по 
всей теме, а по одному вопросу, о 
чем он и говорил.

Несколько замечаний пропаган
дисту. Тов. Полищук больше гово
рит сам, раскрывая суть постав
ленного вопроса. Может быть, эго 
и не плохо, главное необходимо 
выделять, но нельзя ж е во время

Партийное собрание об нз}ченни материалов 
XXI съезда

С каждым годом все больше растет и благоустраивается наш 
город. В семилетка в Ангарске будет построено более миллио
на квадратных метров нового жилья. Строители перейдут на но
вый, еще более прогрессивный метод сооружения домов — круп
нопанельное строительство.

I Iponaraiiдиеты, агитаторы, рассказывая о замечательных пер- 
спективах развития народного хозяйства, на конкретных приме
рах из жизни нашего города показывают слушателям кружков, 
семинаров значение семилетки для жителей нашего города.

На снимке: один из новых кварталов Ангарска.

Коммунальники строительства 
приступили к изучению материа
лов X X I съезда КПСС. В целях 
подготовки к этому большому делу 
у нас было проведено партийное 
собрание. Коммунисты обсудили 
новые задачи и наметили конкрет
ные меры, направленные к тому, 
чтобы каждый член нашего коллек
тива смог глубоко изучить матери
алы съезда партии.

Ш есть кружков по изучению 
политэкономии, философии, исто
рии КПСС и другие, теперь при
ступили к изучению материалов 
съезда. Кроме этого в 15 домоуп
равлениях созданы специальные 
группы, s  которых также началось 
изучение материалов съезда.

Партийное собрание поручило 14 
коммунистам выступить с докла
дами и лекциями о решениях съез

да среди рабочих ремонтно-CTpj- 
ительного участка, в отделе техни
ческого снабжения и в домоуправ
лениях. Эти доклады будут важ
ным подспорьем тем, кто изучает 
решения съезда самостоятельно. В 
помощь самостоятельно работаю
щим прикреплены в качестве кон
сультантов тт. Гаврилов. Чупрсп, 
Пономарев и другие.

Пропагандист т. Ефимова вы
ступила на собрании с критикой в 
адрес тех коммунистов, кто плохо 
посещал занятия кружка.

—Я напоминаю сейчас об этом,— 
сказала она, — для того, чтобы не 
получилось так и теперь. Партий
ной организации надо улучшить 
контроль за учебой.

Г, Чирков,
член КПСС.

сооееедоваиия самому занимать 
много времени, его не остается  
слушателям. Как показало откры
тое занятие, некоторые слушатели 
допускают неточные выражения, 
отварк и , ошибки, но руководи
тель кружка не поправляет това
рищей ни во время беседы, ни - 
стт оотдащежш. т.
Голигузов допустил такие выра
жения: «мелко-демократическая

>*, " «кШ йалттстн-про- 
изводители». Неточности были и 
у других выступающих, д е  пропа
гандист не обратил на гго внима
ния.

За семь лет пропагандистской 
работы в Ангарске я убедилась, 
что городской комитет партит по
стоянно проявляет заботу о повы
шении уровня работы кружков, 
ищет методы и пути оказания ж и
вой помощи пропагандистам. Ме
тодический совет при ГК КПСС 
сделал хорошее начинание. От
крытые занятия -х о р  -шее н нуж 
ное мероприятие. Пусть первые 
шаги еще не совсем удачны. Не 
надо только ограничиваться сд е 
ланным и бояться неудач. Лучше . 
искать и идти вперед, чем топ
таться на месте. Видимо, надо 
больше уделять внимания подго
товке, больше опираться на про
пагандистов. Такая школа обмена 
опытом многому научит даже ве
теранов пропагандистской работы

Э. Алашкевич, 
пропагандист 38КУ-

ДЯЯ~ОКАЗАНИЯ 
ПРАКТИЧЕСКОЙ ПОМОЩИ

Партийный комитет строитель
ства направил большую группу  
актива в кружки и семинары пар
тийного просвещения. Активисты 
окажут практическую помощь 
пропагандистам в проведении за 
нятий по изучению материалов 
XXI съезда КПСС.

Важной задачей этой группы  
активистов является обобщение 
опыта работы первичных партий
ных организаций, кружков и се
минаров по пропаганде и изуче
нию материалов XXI съезда пар
тии.
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ЗАРПЛАТА ПО ТРУДУ, А НЕ ПО ТАРИФНОМУ РАЗРЯДУ
В условиях коллективной постройки дома очень трудно }чи

тывать индивидуальные затраты труда. Производительность 
труда рабочих, владеющих несколькими специальностями, во 
иного’! завпсст от уксння и квалификации подсобного рабочего, 
а заработок его значит"льно ниже, чем основного. Жизнь под
сказывает, что существующий в бригадах способ распределения 
эгрплаты по тарифным разрядам имеет недостатки. Бригада 
П гзла Смирнова и ряд других Главмосстроя ввела у себя рас
пределение зарплаты не по расчетным тарифам, а по условным 
разрядам. I

Начинание бригады Павла Смирнова обсуждается в находит 
поддержку н в других строительных коллективах.

Ниже печатается статья начальника строительного цеха 
т. Ламмг, в которой рассказывается о том, что вопрос оплаты 
труда в бригаде решают сами рабочие.

* JT Jfjr.**
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Коллектив строительного цела 
с большим воодушевлением вос
принял исторические решения 
XXI съезда Коммунистической 
партии. Сделать все возможное 
для того, чтобы досрочно, с луч
шим качеством и меньшими затра
тами выполнить годовой план 
строительства жилья, стало делом 
всех бригад и мастерских участ
ков цеха.

Строительство жилья хозяйст
венным способом не идет в срав
нение с плановым государствен
ным строительством хотя бы пото
му, что первое осуществляется за 
счет сверхплановых прибылей, 
своей базы не имеет, так же как 
не имеет сколько-нибудь серьез
ных средств механизации, тран
спорта и материальных фондов, в 
то время, как строительство, ве
дущ ееся в плановом порядке спе
циальными строительными орга
низациями современными инду
стриальными методами, насыщено 
техникой, имеет необходимую  
производственную базу. И все же 
хозяйственный способ строятель- 

—е-рм-я-дмасдша^Ё-ГО'СУдапства еж е- 
годно дает дополнительно сотни 
тысяч квадратных метров жилья.

Наш коллектив осзаавает боль
шой массив в районе п. Байкальск 
и Сухсвской. За истекший год по
строено свыше ста домов. Строи
тельство малоэтажных домов в у с 
ловиях большой разбросанности 
их имеет много трудностей. Еще в 
начале 1 9 5 8  года каждый мастер
ский участок был разбит на 
звенья из 4 — б «еловек, которые 
ведут о'бщестроительные работы 
до полного окончания объектов.

С одной стороны как будто на
лицо возможность лучшей поста
новки соревнования, отсутствие 
уравниловки, условия для выяв
ления индивидуальных качеств 
каждого работающего и т. д. и 
т. п ., но здесь есть свое ко. В о т : 
сейчас о б щ е стр опт е л ы i ы е работы J 
ведутся одновременно на 18 домах, 
и более чем в десяти домах идут 
отделочные работы, причем все это 
в разных кварталах. В таких уело • 
виях трудно следить за качествам 
производимых работ, бесперебойно ;

ооеспечивать каждое в отдельно
сти звено материалами, принимать 
работы, закрывать наряды. И если 
принять ео внимание, что званья, 
ло мере выполнения ими работ, 
надо перемещать из одного объек
та в другой и организовывать их 
труд, то ясно, что поддерживать 
необходимый уровень производи
тельности труда нелегко. И харак
терно, что разобщенные звенья 
между собой не взаимодействуют, 
не оказывают, где это нужно, 
помощь друг другу.

Становится понятным, что зве
ньевая система на нашем строи
тельстве постепенно уступит ме-. 
сто комплексным бригадам, куда 
войдут рабочие всех профессий. 
Такие бригады будут выполнять 
все работы от нулевого цикла до 
отделки зданий. Это повысит и ка
чество работ.

«Большие строители», как мы 
с уважением, а подчас и с за 
вистью называем наши строитель
ные районы, могут, конечно, ска
зать, что мы пытаемся изобрести  
порох или, что еще лучш е,— от- 

-ярить Америку. _ _ _ _ _
Что ж , пусть говорят. У нас со

вершенно другие условия, и мы 
обязаны найти такое решейие, ко
торое положительно скажется па 
чеей нашей работе. Опыт работы, 
накопленный многими предприя
тиями Ангарска, строящими дома 
хозяйственным -способом, явно н е
достаточен. Многие строят как 
придется и как попало.

Изучение вопроса повышения 
производительности труда показы
вает, что распределять заработную  
плату обычным путем при помощи 
одних только присвоенных рабо
чим разрядов —  значит не всегда 
поступать справедливо, ибо все j 
знают, что хотя подсобные рабо- 
чне выполняют большую физиче- ; 
скую работу, получают за нее зна
чительно меньше, нежели, ск а ж ем .; 
каменщики, ведущие кладку, к | 
другие рабочие более высокой к в а - , 
лнфикации. При таком распреде
лении заработка не может сохра
ниться принцип заинтересованно
сти у  рабочих, а это. в свою оче

редь, не может не влиять на про
изводительность.

Поэтому в комплексной бригаде, 
которую мы организовали для 
строительства шлакоблочных до
ме® в квартале 3 9 , заработок фев
раля был распределен не по при
своенным разрядам, а по услов
ным расчетным разрядам,

В основу легла оценка брига
дой каждого члена бригады, сколь
ко тот или иной рабочий вложил 
за месяц груда, и соответственно 
этому даны были и условные раз
ряды . В результате каменщику 
5 разряда т. Кравченко был при
своен более высокий разряд, т. к. 
он много и хорошо поработал на 
кладке. Не остался незамеченным  
добросовестный труд подсобной 
рабочей Елены Бичесвиной, кото
рая получила 4-й условный раз
ряд.

Каменщик т. Ермолаев ранее 
работал в Мосстрое, затем на 
Братской ГЭС. Работать научился 
чисто, качественно, но он отстает  
от т. Кравченко. Поэтому ему вме
сто 6 разряда, который он имел, 
был дан пятый.

Был составлен протокол, кото
рый подписали все члены брига
ды, производитель работ и предсе
датель цехкома. Затем этот прото
кол был передан бухгалтерии.

По-своему наказали в бригаде 
| тех, кто отлынивал от работы, не 

старался. Каменщик Козлов поя
вился на работе в нетрезвом со
стоянии, а плотник Мулин особого 
рвения в работе не проявлял. За 
подобную нерадивость они были 
наказаны путем снижения разря
да. Бригада не захотела иметь в
своем составе--длдьцкей, м-Козлов.
срочно запросился на работу по 
другому «профилю», а Мулин ре
шил уехать на какие-то курсы. 
Так, по крайней мере, было напи
сано в их заявлениях.

— Скатертью дорога, —  сказали  
вслед им рабочие.

Нормы выработки в феврале ме
сяце бригада выполнила на 150  
процентов.

Остается сожалеть, что достиг
нутый темп работ нельзя удер
жать из-за необеспеченности  
стройки металлом, железобетонны
ми перекрытиями и другими мате
риалами.

Сейчас изучается вопрос орга
низации других комплексных 
бригад на строительстве кварта
лов 2 6 3 , 2 6 2 , где будет предло
жен этот ж е метод распределения 
зарплаты. Думается, что эти экс
перименты будут положительны
ми.

Л. Ламм,
начальник строительного цеха.

Ц Е Л О В Е К  не прилагает никаких усилий, чтобы изменить 
движения станка. Между тем фреза с большой точностью 

обрабатывает деталь сложной конфигурации. Ф реза сама где 
нужно углябляется в заготовку, где нужно снимает тонкую 
стружку.

Наблюдая за работой станка, мы видим, что фреза повторяет 
все движения копировального щупа, установленного в верхней 
части станка. Щуп, двигаясь по копиру, посредством приемно
передаточной станции передает импульсы на все. движения стан
ка. Станок копирует детали по контуру и по объему.

Копировально-фрезерный станок с радиоэлектрическим уст
ройством, изготовленный Ленинградским станкостроительным 
заводом им. Свердлова, недавно был освоен в инструменталь
ном цехе ремонтно-механического завода. Инструментальщики 
освоили изготовление штампов ковочных для клиновых задви
жек трех размеров. Новый станок найдет широкое применение 
на заводе. На нем будут изготовлять ковочные штампы всех, 
даже самых сложных конфигураций, производить обработку 
сложных кривых плоскостей. Большие, возможности открывают
ся для изготовления единичных деталей.

Над освоением станка в содружестве работали инженер, на
чальник цеха Вадим Михайлович Кутяев, фрезеровщики Виктор 
Михайлович Кизенко и Иван Михайлович Орехов.

На снимке: В. М. Кизенко наблюдает за работой станка.
Фото А . Васильева.

К И Н О  )

Необыкновенный концерт

Брак вместо кирпича
Несмотря на большой размах 

крупноблочного строительства, 
кирпич все еще остается одним из 
основных стеновых материалов. 
Однако кирпич, поступающий на 
площадки с Усольского завода, не 
устраивает строителей по качест
ву. Весь кирпич имеет трещины, 
большое количество недопустимых 
по госту отклонений от геометри
ческих размеров и форм, недожог, 
законченность и, наконец, малую 
механическую прочность. Зачас
тую кирпич бывает настолько 
хрупким, что ломается при незна

чительном ударе или даже прямо 
в руках.

2-й  строительный район в ян
варе и феврале составил пять 
актов и взял 6 проб на лабора- 

; торный анализ. Все шесть испы 
таний показали, что кирпич, от- 

! правленный с заводскими паспор- 
! тами как кирпич марки 7 5 -1 0 0 ,  в 
I действительности является бра

ком.
Все это мало беспокоит началь

ника предприятия т. Лялина.
; Когда т. Лялина попросили выс- 
I лать представителя в комиссию по 
определению качества кирпича, i

последний отказался на том осно
вании, что кдрггич принимается 
в Усолье представителями конто
ры материально . технического 
снабжения. ;

Такое отношение к делу каче- I 
ства продукции и строительства | 
со стороны т. Ляпина похоже на i 
отношение частного предпринима- j  

теля, который хочет сбыть любую ; 
продукцию. Но частный нредири- ] 
ниматель все же дорожит своей I 
фирмой. Тов. Лялин же не доро
жит ни фирмой, ни качеством 
строительства.

0. Павлов.

З а  годы после Октябрьской ре
волюции наша отечественная кине
матография проделала огромный 
путь от «аеликого немого» до па
норамного кино. Одно за другим 
появились изобретения звука, цве
та, широкого экрана и панорамного 
кино. Огромные возможности кино- 
техники непрерывно совершенству
ют искусство кино, делая его все 
более сильным и выразительным.

Одним из изобретений в этой об
ласти явился метод съемки Б. Гор
бачева, так называемая «блуждаю
щая маска». Особенность этого ме
тода заключается в том, что мол;но 
раздельно снимать артистов и об
становку, в которой они действуют.

Перед экраном, излучающим не
видимые инфракрасные лучи, при 
помощи специально сконструиро
ванного съемочного аппарата сни
мают исполнителей. Получаются 
две пленки на одной из них—обыч 
ное цветное изображение фигур без 
фона, на другой — силуэты («блу
ждающая маска»). Отдельно сни
мается место действия. Раздельно 
снятые объекты соединяются в од
ном кадре.

Метод «блуждающей маски» 
давно применяется почти во всех 
фильмах при создании трюковых 
кадрсв — катастроф, пожаров, боев 
в воздухе, на суше, на море.

Режиссер Григорий Александров 
вместе с оператором Григорием 
Айзенбергом сняли этим методом 
целый фильм «Человек .— челове
ку...». Свой экспериментальный 
фильм они назвали музыкальной 
кинофантазией.

—Мы вместе с оператором при
шли к выводу, — рассказывает 
Александров, — что метод .(блуж
дающей маски» открывает новые, 
необычайные возможности внутри- 
кадрового монтажа, раздельно сня
того разной оптикой, раздельно об
работанного светофильтрами и при 
этом снятого различными темпами 
изображения, в каждом кадре ко
торого, может быть, по необкоди- 
мости. изменен масштаб. Все это 
дает новые приемы, позволяет при
близить действие кинофильма к са
мой жизни.

И действительно, в этом фильме 
все настоящее: пейзажи Байкала, j
Ангары, Сибири, ю?зые города и 
великие стройки, атомная и элек
тронная техника. Не миновал кино- i

объектив оператора и нашего моло
дого чудесного города. В фильме 
«Человек—человеку...» на централь- 
ной ангарской площади имени Ле- 
нина индшгек-пг гртш-ты-покааыва- 
ют свое искусство. Фильм изоби
лует яркими, запоминающимися 
кадрами, целым фейерверком свер
кающих красок самых разнообраз
ных оттенков. В танце молодежи с 
острова Суматра применяется.’фее
рическая «блуждающая маска». 
Там фоном служит снятый во весь 
экран маленький подносик (пода
рок Москве от жителей Рио-де- 
Жанейро), инкрустированный кры
льями ночных бабочек, у которых 
при перемене источника света ме
няется их цвет.

Есть в фильме интересный зву
ковой &ксперимент. Звуковой об
раз могучей ангарской воды со
ставлен из целой серии звуков. 
Звукооператор Евгений Кашкевич 
записал шум настоящей воды, при
бавил к нему свист ветра, рычание 
львов, овации, шум поезда и музы
ку китайского оркестра. И з этого 
многосложного совмещения звуков 
и сложился мощный «голос» А нга
ры.

Сюжетной основой фильма явля- . 
ется V I Всемирный фестиваль мо
лодежи в Москве. Перед глазами 
зрителей проходит национальное 
искусство более чем тридцати 
стран мира. Своеобразные и ориги
нальные танцы и песни сменяют 
друг друга. Здесь и китайский та
нец «Буря на море», и вьетнамские 
танцы. Старинный японский «Та
нец оленей», танец «Золотые рыб
ки» и песня «Соловей», исполняе
мая чудесным, действительно соло
вьиным голосом украинской певицы 
Б. Руденко, и многие другие высо
кохудожественные номера.

Молодежь, стремящаяся в Моск
ву со всех концов мира, через со
ветский Восток и бескрайние 'си
бирские просторы, встречает дру
жеские улыбки и гостеприимное 
радушие хозяев столицы — совет
ской молодежи. В дружеском руко
пожатии соединяются руки — бе
лые, черные, желтые, и на смеиу 
старой звериной морали «Человек 
человеку — волк», звучит на весь 
мир голос мирного труда, голос Со
ветов: «Человек человеку—брат», 
«Человек человеку — друг».

Р . Посвольская.



ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ
Хорошо у  нас 

в столовой
Столовая №. 16 УРСа управле

ния строительства обслуживает я 
основном рабочих, служащих и 
инженерио - технических работни 
ков конторы производств мшых
предприятий .Однако в эту столо
вую с удовольствием идут пообе
дать и работники других предпри
ятий. Столовая пользуется хоро
шей славой, потому что ее неболь
шой коллектив добросовестно отно
сится к своему делу,

'« с »  приготавливают вкусную 
и разнообразную пищу. В доста
точном количестве готовятся мяс
ные, а также молочные блюда.Еа:е- 
даеано, например, на обед приго
тавливается ие менее 5 первых 
блюд  и 9— 12 вторых. Д ля  нужда
ющихся в  диетическом питании го
товятся специальные обеды,

В столовой организовано 10 сто
лов для продажи комплексных обе
дов. Стоимость таких обедов не 
превышает 5 рублей.

Начиная с сентября прошлого 
года в кадае отзывов нет на од- 
зоя жалобы.

Положительно отзываются сто- 
лующие и общественные контроле
ры о поваре т. Весниной 3 . А ., за
ведующем производством т. Ма
реки М. М., директоре столовой 
т. Додогоаскоя Ф . А. н о  других 
работниках столовой.

Коллектив столовой нуждается и 
в помощи. Длительное время ста- 

вопрос перед работниками 
УРСа об оборудовании для буфета 
холодильного прилавка, но до сих 
пор этот вопрос не решен.

Ознакомшшись е постановлени
ем ц езтр а/яого  комитета КПСС 
и Совета Министров СССР «О 
дальнейшем развитии и улучшении 
общественного питания», работни
ка столовой ш л и  на себя обяза
тельство работать еще лучше.

М. Мосейчук.

КАК НЕ СТЫДНО!
Дима был ребенок полненький, 

но подвижный и, как казалось З и 
наиде Георгиевне Коломейцевой,
очень сообразительный. Правда, 
когда Дима пошел в школу, с уче
бой у него не очень клеилось, но 
зато впоследствии мать не могла 
нарадоваться дарованиями своего 
единственного сына:

—Он у меня настойчивый, и я 
уверена, что Дима проявит свои 
способности!

Надежды матери сбылись. Сын 
ее вырос и окреп. Сообразитель
ность его расширилась, способно
сти увеличились, и Днма на 28 го
ду своей жизни, как говорится,стал 
совершенно зрелым.

Еще четыре года тому назад, ког
да Дмитрий Генниксон впервые 
пришел в цех, дружный коллектив 
смены принял его добродушно. Т о 
варищи заботливо помогли ему 
изучить рабочее место машиниста, 
молодые девушки украдкой погля
дывали на плотную фигуру в сол
датской гимнастерке. Приметила 
Диму и начальник смены цеха 
№  23 Таисия Тимофеевна Ро.-кко. 
Она без всяких церемоний сделала 
перед ним несколько очарователь
ных жестов, и упорное сердце Ген- 
никсона растаяло. Вскоре он объ
яснился ей в любви, и они поже
нились.

Многим запомнился тот июнь
ский день 1957 года, квгда моло
дые Генниксоны справляли свадь
бу.

Только мать Дмитрия не весели
лась на торжествах сына. По-внди- 
мому, молодые супруги не сочли 
нужным присутствие матери з кру
гу своих друзей и знакомых. Зато 
сообразительный сын побеспокоил
ся о ней ровно через год, когда в 
их комнате раздался первый голос 
маленькой Наташи.

«Мама, приезжай, ты нам очень 
нужна. Мы тебя обеспечим нор
мальной жизнью», — ложились на 
почтовую бумагу лживые слева сы-

В тесноте
Наша комната в 6-м общежитии 

49-го квартала -— в 16 кв. метров, 
проживало в ней 4 человека. Всех 
удобств из-за размеров комнаты, 
конечно, устроить было нельзя, но 
с небольшими недостатками мы 
мирились, старались поддерживать 
в комнате чистоту *  порядок. Но 
наш комендант П. А . Курилович 
решила, что в нашей комнате най
дется место и для пятого человека, 
и поселила к нам еще едного жиль

ца, несмотря на то, что в других 
комнатах есть места. Когда мы об
ратились к начальнику отдела бы
та Ж КК т. Семеновой с просьбой 
посмотреть, можно ли жить в на
шей комнате пятерым, она ответи
ла, что не ходила и никогда не 
пойдет смотреть.

Громова, Стосеико, Филиппова, 
Екнмова, жильцы комнаты 

№  26.

С >веты 
садоводу Весенние работы в саду

До наступления теплой погоды в 
саду нужно убрать и сжечь гнезда 
боярышиицы. Прозимовав в гнез
дах из сухих свернутых листьев, 
гусеницы весной расползаются по 
дереву и повреждают распускаю
щиеся почки, а затем я  молодые
листья.

В конце марта — начале апреля, 
когда минует опасность больших 
морозов, приступают к обрезке
крон плодовых деревьев и кустов 
ягодников. Прежде всего удаляют 
сухие, поломанные и переплетаю
щие ветви, затем —  более слабые, 
загущающие и растущие внутрь 
кроны. После обрезки крона дерева 
должна быть умеренно разрежен
ной. В процессе обрезки у деревь
ев, имеющих слабый прирост (15— 
20 ом), подрезают скелетные ветви 
на да ух-трехлетвюю древесину.
Укорачивающую подрезку — че
канку у деревьев, имеющих нор
мальный прирост—применять не 
следует.

Стланцы подрезают после выта- 
иваяня крон 'из-под снега, в период 
набухания почек. Принципы под
резки те же, что и для свободно 
растущих деревьев. Срезы должны 
быть гладкими, и ветви, удаляемые 
у основания, режутся «на кольцо». 
Н е следует делать плоские, глубо
кие стезы н оставлять пеньки, так 
как они медлешю зарубцовывают
ся. Все срезы-райки нужно замазы 
вать краской на натуральной оли
фе или специальным садовым ва
ром. Работы по обрезке крон пло
довых деревьев производятся до

покрытия деревьев листьями. Пос
ле суровой же зимовки обрезка до
пускается и при облиствении кро
ны, но при наличии подмерзших 
ветвей.

После прореживания оставляют 
по 20—25 прикорневых ветвей 
разного возраста ягодных расте
ний: от 1 до 4 лет — у черной 
смородины, от 1 до 6—7 лет—у 
крыжовника и красной смородины.

Весной, после схода снега, при 
плюсовой температуре с земляники 
следует снять зимнее укрытие. С 
выполнением этой работы запазды
вать нельзя, так как под укрытием 
земляника может подопреть и даже 
совершенно погибнуть. Но если по
года стокт холодная с явлениями 
сильных заморозков, с открытием 
земляники торопиться не следует.
S 1римерно в это же время или не
сколько раньше следует поднять 
пригнутую на зиму малину, произ
вести вырезку двухлетних сухих 
стеблей, а также прореживание 
однолетних, оставив по 10— 12 на
иболее сильных побегов на куст 
или 12— 15 на погонный метр. Вы
резанные стебли выносятся и 
сжигаются.

По утрам, когда земля еще под
стывает, вносят азотные удобре
ния под зее плодово-ягодные куль
туры. Норма 10—15 г на квадрат
ный метр.

При малейшем подсыхании поч
вы участок сада необходимо забо
ронить или перекопать ,и замульчи
ровать (свежим навозом, перегно
ем или мелкой соломой).

ка.
Разве может быть злопамятным 

доброе сердце матери к детям, ко
торых она вскормила своим моло
ком?.,.

Боль сжимала сердце, когда 
Дмитрий, воспользовавшись приез
дом матери, инвалида II группы, 
получил отдельную квартиру и, 
больше не нуждаясь в материнской 
услуге, нагло спрашивал:

—Разве ты воспитывала меня?
—А  кто же? — заливаясь слеза

ми, удивлялась мать.
—Н у тогда живи! — злобно ши

пел сын, придумывая очередное на
ступление на беззащитную мать.

Недолго пришлось Зинаиде Ге
оргиевне ожидать окончательной 
расправы безжалостного сына.

—Надо создать матери невыно
симую атмосферу, — нашептывала 
Таисия Тимофеевна, толкая своего 
мягкотелого мужа на скотские по
ступки, вышедшие из рамок челове
ческого приличия. И  Дмитрий, по 
пав под влияние жены, стал ее по
слушным орудием против своей 
родной матери.

Н а справедливое замечание З и 
наиды Георгиевны молодая супру
га без всякого зазрения совести от
ветила, что она живет с мужем и 
на присутствие посторонних не хо
чет обращать внимания.

Теперь, Таисия Тимофеевна, ва
ми, кажется, все решено—больная 
мать выброшена за пределы вашей 
квартиры, но знайте, «сообрази
тельные дети», что мы живем и со
ветской стране, стране, где ни одна 
мать не останется бесприютной. 
Следует напомнить и то, что вы 
останетесь презренными невеждами 
в глазах своих товарищей.

3 марта 1959 года группа наших 
товарищей навещала вашу мать, 
она от всей души благодарила их 
и просила передать вам, что она 
находится в городской больнице и 
окружена большой заботой.

О т коллектива смены J\fe 2 це
ха 23—Н . Мордовии, маши
нист, В. Басько, машинист,
В. Олейников, оператор,
В. Спачаков, оператор.

0 ПРОДАЖЕ ТОВАРОВ 
В РАССРОЧКУ

В газете «Известия* {3 марта) 
корреспондент нз г. Сталино сооб
щает ,что по решению исполкома 
Сталинскою городского Совета в 
магазинах города производится 
продажа товаров в рассрочку.

«Покупатель уплачивает снача
ла, — говорится в заметке, —толь
ко пятую часть стоимости предме
та; остальные деньги он может 
вносить равными долями в течение 
шести месяцев». Покупатель 
предъявляет магазину письмо 
профсоюзной организации пред
приятия или учреждения и пас
порт. Это новое дело надо ввести 
и в Ангарске.

К, Иванов.

СПОРТ Соревнуются юноши
В Иркутске состоялась матче

вая встреча двух детских спор
тивных школ — Д С О  «Труд» 
Ангарска и Иркутска — по 
конькобежному спорту.

Соревнования открыли девоч
ки младшей группы на дистан
цию 500 метров, в первой паре 
шла ангарчанка Вера Бунтушки- 
на, она заметно опередила ирку
тянку и шла далеко впереди, но 
на повороте ей попал под конек 
прут, и она, проскользив на ма
лую дорожку .нарушила правила 
и была снята. Вера отдохнула 
30 минут и была допущена к 
участию в беге На личное пер
венство, ее результат 64,4 сек., 
но шедшая в третьей паре ан
гарчанка Люда Курчавова так
же далеко опередила иркутянку 
и выиграла первое место на 500 
метров (ее результат 69 сек.), 
второй была ангарчанка Валя 
Бакшеева,

Следующими стартовали де
вушки среднего возраста на 
500 м, Марина Хайдуроаа (А н. 
гарск) и Малышева (И ркутск) 
поделили первое и второе мес
та (60,06 сек.).

В старшей группе Люба Ма- 
тафоиова красиво прошла всю 
дистанцию и стала победитель
ницей с результатом 57,05 сек.

После девушек старшего возрас
та старт приняли мальчики 
1945— 1946 гг. рождения. Здесь 
победителем был также ангар- 
чакин, Женя Беспомощное, вто
рое и третье места поделили 
Ш тольвин Саша (А нгарск) и 
Колдин (И ркутск). В средней 
группе Валера Развоажаев за 
нял третье место (54,4 сек). В 
старшей группе победили ирку
тяне.

Н а второй день для младшей 
группы разыгрывалась дистан
ция 1000 метров, в первой паре 
шли две ангарчанкн — Вера 
Бунтушкина и Люда Курчаво
ва, эта пара привлекла большое 
внимание зрителей. Вера шла 
красиво, тактично вела бег и 
стала победительницей со вре
менем 2 минуты 12,2 сек. Это 
выше нормы 1-го юношеского 
разряда. В средней'группе побе
дила Майсеева. В старшей груп
пе с личным рекордом (2:02 ,5) 
победила на этой дистанции 
Люба Матафонова (А нгарск). 
Среди мальчиков 1945— 46 гг. 
на 1000 метров победу одержал 
ангарчанин Женя Беспомощной 
(2:03 сек), на втором месте — 
Ю ра Пятов (А нгарск).

Т . Ткачук, 
тренер команды.

ПОЛОЖЕНИЕ 
о проведении закрытия зимнего спортивного 

сезона по лыжному спорту
Закрытие зимнего спортивного 

сезона по лыжному спорту имеет 
своей целью подведение итогов 
зимнего спортивного сезона и вы
явление сильнейших лыжников го
рода и общества.

Руководство подготовкой и про
ведением закрытия зимнего сезона 
осуществляется ГК физкультуры и 
спорта и горсоветом Д С О  «Труд». 
Непосредственное проведение воз
лагается на судейскую коллегию, 
утвержденную ГК физкультуры и 
спорта.

Соревнование проводится в рай
оне пионерского лагеря «Здо
ровье» 15 марта 1959 года. Старт 
в 12 часов дня.

К  соревнованиям допускаются 
команды коллективов физкультуры, 
участники которых прошли меди
цинский осмотр и допущены вра
чом к соревнованиям (юноши и де
вушки рождения 41—42 гг.).

Программа соревнований:
Юноши 10 км. (зачет по 5 чел.).
Мужчины — 30 км. (зачет по 5 

чел.).
Женщины — 5 км. (зачет по 3

чел).
Девушки — 3 км. (зачет по 3 

чел.).
Общекомандные места определя

ются по наименьшей сумме очков, 
набранных зачетными участниками

| раздельно: мужчины и женщины 
(для юношей и девушек зачет та
кой же). Например, сумма времени 
5-ти зачетных мужчин дает одно 
очко и 3-х зачетных женщин так 
же одно очко, всего 2 очка, и т. д.

В случае недостающего зачетно
го участника команде дается по
следнее время, показанное на дис
танции, плюс одно штрафное очко.

Команды, занявшие первые мес
та (мужчины и женщины, юноши 
и девушки), награждаются- перехо
дящим призом и дипломом 1 степе
ни, за II и III места — дипломами 
соответствующих степеней. Участ
ники, занявшие 1—3 призовые мес. 
та на каждой дистанции, награжда
ются дипломами. -

Заявки  на участие в закрытии 
зимнего спортивного сезона по лы
жам подаются в ГК физкультуры 
и спорта. Заседание судейской кол
легии состоится 13 марта 1959 го
да, в 16-00.

И ЗВЕЩ ЕН И Е

Сегодня в 19 часов состоятся 
очередное занятие литературного 
объединения. Беседу «Язык худо
жественного произведения» прово
дит т. Образцова Д . С.
■ и" ! 'JSSSSJL!! S.VJS SW SH SU i

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ,

Р  О ГЛ А С Н О  решению Ангарского исполнительного комитета де- 
V .-  дутатов трудящихся от 31 января 1958 г. №  20 установить для 
всех граждан, имеющих собак, обязательную ежегодную регистрацию 
собак с выдачей регистрационного удостоверения и номерного знака.

Регистрация собак проводится в Ангарском обществе охотников по 
адресу: 18 квартал, помещение общества охотников, ежедневно с 9 до 
13 я  с 15 ДО 19 часов, кроме воскресенья.

Лица, не зарегистрировавшие своих собак, подвергаются через ад
министративную комиссию при исполкоме городского Совета штрафу 
до 100 руб. или исправительно трудовым работам сроком до 30 дней.

Горкомхоз.

ИМЕЕТСЯ в продаже деловой и 
дровяной горбыль и швырковые 
дрова. Отпуск производится орга
низациям по безналичному рас
чету, населению за наличный рас
чет.

Адрес: поселок Китой, Китай
ский лесозавод.

П РО М АРТЕЛ И  «Труд» тре
буются квалифицированные масте
ра-обувщики для работы в мастер
ских города и поселков (Байкаль- 
ска, четвертого и крупноблочного 
квартала).

Обращаться: ул. Иркутская, 26, в̂ 
правление артели (около трамвай
ного кольца Ф З О ) .

И РК У Т С К О Й  Т Э Ц  требуются 
на постоянную работу вахтеры в 
военизированную охрану. Оклад 
504 руб. в месяц. Вахтерам вы
дается бесплатно вещевое доволь
ствие и оплачиваются квартирные 
со всеми видами коммунальных ус
луг.

Обращаться по адресу: Трамвай
ная остановка Т Э Ц , отдел кадров

Потапов Ю рий Петрович, прож. 
в г. Ангарске, пос. Щеститысячник, 
кв. 50, дом 18, кв. 1, возбуждает 
дело о разводе с Потаповой Ниной 
Емельяновной, прож. в г. А нгар
ске, 8 район, кв. 7, дом 47, кв. 8.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 3-го участка г. А н 
гарска.

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА
«А Н ГА РА » — Роза ветров. Се

ансы; 11, 13, 15, 17, 19, 21.
«П О БЕД А » — Голубая стрела. 

Сеансы; 9-50, П -40 . 13-30, 15-20, 
17-10, 19, 20-50, 22-40.

«П РО ГРЕС С » — Челевек чело
веку. Сеансы: 11-15, 12-15, 15-40, 
17-15, 18-50, 20-25, 22. Докумен
тальный фильм — Путешествие 
вокруг Европы. Сеансы: 10, 14-25.

Пощев Борис Иванович, прож. в 
г. Ангарске, пр. Ленина, дом 28-а, 
кв. 2, возбуждает дело о разводе с 
Пощевой Марией Петровной, прож. 
в г. Ангарске в кв. 50, дом 14, 
кв. 2,

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка г. А н
гарска.

Хемич Александра Ивановна, 
прож. в г. Ангарске, ул. И ркут
ская, дом 3, кв. 7, возбуждает дело 
о разводе с Хемич Степаном Ва
сильевичем.

Дело будет слушаться в И ркут
ском областном суде.
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